

Le père Nicolas Risso en visite pastorale à Beynat

Le jeudi 21 février, le père Nicolas Risso était à Beynat pour une nouvelle étape de son parcours de visite/découverte des communes dont il a la charge au sein de la grande paroisse Beynat/Aubazine.

Après Le Pescher il y a quelques jours, le vicaire général auprès de l'Evêque Mgr Bestion, était donc au pays du cabas pour une journée à la rencontre des forces vives de l'économie et de la vie locale, et plus particulièrement les agriculteurs. Accompagné du maire Jean-Michel Monteil, il s'est rendu en différents lieux du village. De la maison de retraite à la mairie en passant par la visite de plusieurs exploitations, Nicolas Risso a pu, comme il se plaît à le faire, converser sur des sujets aussi variés que la santé, l'économie, les associations et la culture pour ne citer que ces domaines... A midi, le nouveau prêtre était convié à un repas dans la salle d'Espagnagol en présence du maire, de son adjointe Christine Carbonneil, mais aussi de membres de la paroisse et d'agriculteurs du territoire. Tous ont pu apprécier la simplicité et la qualité des échanges avec le Père Nicolas Risso, dans le cadre d'un repas dont la viande était offerte par l'amicale des chasseurs. Très à l'écoute et montrant un intérêt pour chaque chose, il en a également profité pour relayer le message de l'Eglise, soucieux de mettre en place *« une nouvelle forme de présence et d'action chrétienne en milieu rural, alors que l'absence de jeunes prêtres se fait cruellement sentir »*. Responsable de 47 communautés locales, Nicolas Risso se dit très attaché au territoire du secteur d'Aubazine/Beynat où il dit s'y sentir bien et surtout très attendu. Doté d'un humour parfaitement maîtrisé, celui qui souhaite bénir aussi bien les stabulations que l'équipe de rugby locale n'en finit plus de faire bonne impression.